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Prot. IU n. 5 del 15.04.2016 

 

     Al Segretariato Generale 
     Servizio I Ufficio del Consiglio metropolitano 

Dott. Andrea Anemone 

Al Vice sindaco della Città Metropolitana di Roma Capitale 
Dott. Mauro Alessandri 

 
Al Consigliere Delegato ai Lavori Pubblici, edilizia scolastica e strutture sportive  

Dott. Roberto Leoni 
 

Al capo Dipartimento VIII – Edilizia Scolastica 
Dott. Giuseppe Esposito 

 
LORO SEDI 

 

OGGETTO: Realizzazione “Istituto polifunzionale Infernetto - ES/05/112” 

 

ISTANZA a risposta scritta 

I sottoscritti Consiglieri Metropolitani, Emanuele Dessì ed Angelo Capobianco, del Gruppo Consiliare 

del Movimento 5 Stelle; 

PREMESSO CHE 

Nel programma delle opere pubbliche per il triennio 2011/2013 dell’allora Provincia di Roma, era stato 

inserito un intervento per la realizzazione di un “Nuovo istituto polifunzionale (Scuola superiore)” nella 

zona dell’ Infernetto (X Municipio) denominato “ES/05/112”; 

Che con Deliberazione n. 474/23 del 20.07.2011 la Giunta Provinciale aveva approvato il progetto 

preliminare per un importo complessivo di 13.200.000€; 

che a tutt’oggi nulla si è dato più a sapere circa il finanziamento e la conseguente realizzazione del 

plesso scolastico in parola; 

Tenuto conto che 
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 La Città metropolitana di Roma Capitale rappresenta un ente territoriale di area vasta, che persegue, 

tra le seguenti finalità istituzionali, Scuola, università ed edilizia scolastica. 

  La Città metropolitana individua nella qualità del sistema integrato educativo scolastico il fattore 

fondamentale di sviluppo sociale, culturale e professionale dei cittadini e opera, nell’ambito delle 

attribuzioni che le sono conferite, al fine di assicurare le condizioni più adeguate ed efficaci per lo 

svolgimento delle funzioni di istruzione e formazione; 

 Che la carenza di aule scolastiche nell’area metropolitana di Roma rende difficile alla cittadinanza ed 

agli studenti reperire posti nei plessi esistenti, rendendo quindi necessario trasferimenti a scuole piu 

lontane, se non in altri Comuni; 

TUTTO CIO’ PREMESSO 

INTERROGANO 

Il Vice Sindaco , il Consigliere Delegato competente per materia oltre al Capo Dipartimento 

VIII 

 se sono a conoscenza della situazione suesposta; 

 Se L’opera è ancora nei piani d’investimento della Città Metropolitana? 

 Se siano stati stanziati i fondi necessari? 

 Per conoscere l’elenco investimenti degli ultimi 5 anni per edilizia scolastica della Città 

Metropolitana; 

 Per sapere dove, eventualmente,  sono stati trasferiti tali fondi. 

I consiglieri 
 

Emanuele Dessì        Angelo Capobianco 


